

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el sábado día 13 de Abril de 2013.

PROGRAMA

[La plaza del Ensanche acogerá hoy una](#)

[jornada sobre el programa Vacaciones en](#)

[Paz](#)

**TADAMUM Y EL AYUNTAMIENTO ORGANIZAN
ACTIVIDADES PARA SENSIBILIZAR SOBRE LA ACOGIDA
DE NIÑOS SAHARAUIS EN VERANO**

13.04.13 - 00:12 - :: M.A.I. | [IRUN.](#)

La plaza del Ensanche acogerá hoy una jornada sobre el programa Vacaciones en Paz

Escrito por Administrator

Sábado, 13 de Abril de 2013 16:40 - Actualizado Jueves, 30 de Mayo de 2013 11:42

17.00 horas. Taller de Txalaparta. 17.30 horas. Bailes: actuaciones a cargo de la Escuela de Danza Toxic AD Irunesa de Gimnasia Rítmica y el Estudio de Danza 84. 18.15 horas. Magia gracias a la Iniciativa Amagos.

19.00 horas. Concierto del grupo irundarra Planta Baja

Lugar. Todas las actividades programadas se desarrollarán en el Ensanche complementando los diversos talleres propuestos.

El Ayuntamiento de Irún, en colaboración con la Asociación de Amigos del Sahara de Txingudi - Tadamum, ha organizado una jornada de actividades que esta tarde, desde las 17.00 hasta las 20.30 horas, pretende sensibilizar a la población local y ampliar su conocimiento del programa Vacaciones en Paz. Se trata de la iniciativa por la que familias irundarras acogen a niños de los campamentos saharauis durante el verano con el doble objetivo de ampliar su mundo (que conozcan lo que son ríos, montañas, bosques o el mar) y de actuar sobre las graves deficiencias sanitarias y alimenticias que padecen en los campos de refugiados. En el otro sentido, este programa también redundará en beneficios para la propia familia que acoge. Se trata, según explicaba la delegada de Bienestar Social, Maite Cruzado, de ofrecer «una oportunidad a las familias para conocer de primera mano otra cultura y de transmitir a hijos e hijas valores personales de solidaridad, tolerancia, respeto, convivencia...».

A lo largo de toda esta tarde, la plaza del Ensanche acogerá talleres de maquillaje y globos, animación por parte de los payasos Blankotxo y Cia, degustaciones de té y pastas y otras actividades que se simultanearán con las actuaciones previstas en el programa y con información sobre el programa.

Las personas interesadas en acoger un niño saharauí pueden ponerse en contacto con el área de Cooperación del Ayuntamiento a través del número de teléfono 943 505 368, o con la asociación Tadamum en el 666 501 350.

La familia acogedora se compromete a proporcionar alojamiento, manutención y cuidados al niño durante dos meses en verano, de llevarlo a revisiones médicas y a integrar al niño saharauí en la propia familia. Por su parte, el Ayuntamiento de

La plaza del Ensanche acogerá hoy una jornada sobre el programa Vacaciones en Paz

Escrito por Administrator

Sábado, 13 de Abril de 2013 16:40 - Actualizado Jueves, 30 de Mayo de 2013 11:42

Irun es quien asume los gastos derivados del viaje desde los campamentos de refugiados saharauis hasta la ciudad de Irun.